

花 おうちで🏠 いっぱい講習会

花と一緒に元気に暮らそう!!

毎年幸区役所で実施していた
「花いっぱい講習会」を
今年は紙面開催します!



おうち時間は、ビタミンカラーの 花で元気いっぱい!

コロナ禍もそろそろ1年が経ち、「もう、うんざり!」なんて思っていないですか?これから春に向かい、次々と花がいっぱい咲く季節。こんな時こそ、ガーデニングを始める絶好のチャンスです!いま、出来る事から始めましょう。

お花が身近にあると、おうち時間がとても明るく楽しくなりますよ。

コロナ禍の今春、是非、お勧めしたいのは、ビタミンカラーの黄色系の花。ビタミンカラーって、ビタミン豊富な柑橘系や野菜の色の事。とても元気が出る色ですね。



まずは、ベランダでも気軽に育てられる寄せ植えからチャレンジしてみましょう。

今回は、元気の出る寄せ植えで、ビタミンカラーの季節の花を集めてみましたが、自分の好きな花で自由に、おうち時間を楽しんでくださいね。

これからの季節にお勧めは、マーガレット、ディモルフォセカ、ネメシア、ユリオプシスデージー、プリムラジュリアフ、ビデフス等です。

これらの草花は2月から園芸店やホームセンターに出回ります。

日当たりの良い所に置き、表面が乾いたらたっぷり水やりを! 2週間に1回程、液肥を与え、花後の花殻摘みをまめにするのが、花を長く元気に咲かせるコツです。

おうち時間の過ごし方 お花と一緒におうち時間を過ごす方法を2つご紹介

1、鉢底にネットを敷きます



2、鉢底石を入れます



3、園芸用土を入れポットを置きます



4、ポット苗を配置します



5、隙間に園芸用土を入れます



6、土を割りばしですき込みます



元気の出る
寄せ植えを作ろう!

元気の出る

ミモザのスワッグを作ろう!



まず、手に入る材料を揃えます。材料を見て、完成イメージを想像します。色や葉の形を考え、色々並べてみて、バランスよく置いて束ねます。一番下には、長いもの・大きくて平らな安定する葉を敷き、見せたいもの・小さなものは上に置きます。

使用する花材

ミモザ
ユーカリ
ラベンダー等



使用する材料

ラフィア (またはリボン)
麻ひも
麻テープ (なくても良い)
ビニタイ



STEP 1

束ねて、長さを切り揃えます。この時に、余計な枝は切り落とし、バランスを取ります。



STEP 2

ビニタイで固く結びます。



STEP 3

麻テープでボロ隠しをします。(省略しても可)



STEP 4

麻ひもでしっかりしばり、吊るすヒモを付け、輪を作ります。ラフィアかリボンを結びます。



完成品はこちら!



スワッグとは?

日本でも最近、リースと共に人気のスワッグですが、海外では、伝統的なクリスマス飾りとしてスワッグが古くから存在しました。16世紀にスカンジナビアから、イギリスに伝わったとされるスワッグは、ドイツ語で「壁飾り」や、「揺れるもの」を意味します。好きな花や木の枝を束ねて、壁やドアにかけるのが一般的ですが、ヨーロッパでは魔除けの意味もあるそうです。

ミモザを贈りましょう!

3月8日は国際女性デーです! 欧米で女性の自由と平等を掲げる日とされ、この日イタリアでは、男性から女性に感謝の気持ちを込めてミモザを贈る習慣があり、日本でもポチポチその兆しが見えてきています。普段お世話になっている方に、ミモザのスワッグを作って贈ってみませんか?

講師 (文・写真)



遠藤 昭 先生 「あざみ野ガーデンプランニング」 ガーデンプロデューサー

30代にメルボルンに駐在し、オーストラリア特有の植物に魅了される。帰国後は、オーストラリアの植物を中心としたガーデニングに熱中し、ガーデニングコンテストの受賞歴多数。川崎市緑化センター緑化相談員を8年務める。園芸文化の普及啓蒙活動をライフワークとする。ブログ「Alex's Garden Party」 <http://blog.livedoor.jp/alexgarden/>

アンケートにご協力ください

川崎市美化運動実施幸支部では、毎年花の寄せ植えなどに関する講習会を開催しています。今後の事業検討に活用するため、下のQRコードからアンケートへのご協力をお願いいたします。アンケートにご協力いただいた方の中から抽選で5名様にスコップとグローブのセットをプレゼントします!



アンケートはこちらから!

応募期限: 令和3年4月15日(木)まで

※当選者の発表は発送をもって代えさせていただきます。

※個人情報は発送業務にのみ使用し、他の目的では使用いたしません。

※色は選べません

※グローブは

Mサイズです

